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ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr. Niederwieser, Dr. Müller, Mag. Guggenberger 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Bauinvestitionen in Tirol 

Sowohl hinsichtlich verschiedener notwendiger Hochbauten (z.B. Schulen, SOWI-Fakultät 

der Universität), als auch hinsichtlich diverser Tiefbauvorhaben (Straßen, Bahn, Lärmschutz, 

etc.) und Wasserbauprojekte ist es nahezu unmöglich, halbwegs konkrete Informationen 

darüber zu erhalten, ob und wann mit einer Realisierung gerechnet werden kann. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher bezüglich der Bauvorhaben in Tirol 

(unabhängig von der Finanzierungsart) an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Baurnaßnahmen des Bundes sind derzeit in Tirol im Gange? 

2. Welche Baurnaßnahmen des Bundes in Tirol sind derzeit geplant? 

3. Welche Baurnaßnahmen des Bundes sind nach einem mittelfristigen 

Investitionsprogramm in Tirol vorgesehen? 

4. Welche Baurnaßnahmen des Bundes in Tirol erachten Sie für notwendig, in den 

nächsten fünf Jahren aber für nicht finanzierbar? 

5. Welche konkreten Anträge für Baumaßnahmen in Tirolliegen Ihnen derzeit von 

Bundes- oder Landesstellen vor? 
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